
朗読研修会で、
林先生か

ら指導を受ける小
学生。

福岡県青少年健全育成対策推進本部長顕彰子ども見守り隊のみなさん、受賞おめでとうございます。これからもがんばってくださいネ。

寒い中、ふくおか
〝きずな〞

フェスティバルに
参加して

きました。
充実した一日でし

た。

（詳しくは4ペー
ジで）
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ボランティアroom

こ
こ ろ

豊 か に
暮 ら そ う

身近な“あの人”にちょっとイイ話をインタビュー

❶ 平成１１年から
❷ １５名（本郷：男性１、女性７　大堰：女性７名）
❸ ２１名
❹ 献立は、メインを皆で決めて、残りはその都度食材と相
談して考えています。地産地消を心がけています。

毎回色どりや栄養バランスを考えて作っていますが、利用者
がなかなか増えないのが悩みです。一食 300円ではとても
買えないお弁当です。たくさんの人にお届けしたいものです。

❶ 平成１１年から
❷ １３名（男性：５、女性８）
❸ ３８～３９名
❹ 献立は、ベテラン２人で決めて買い物も２人でしています。
　（畑の野菜を持ち寄ったり、安い物をスーパーで購入したり）

　献立・買い物係は、そろそろ他の人にバトンタッチしたい
なと思っています。
　ひと仕事終えたら、みんなでお茶飲み雑談をするのが楽し
みです。新メンバーの男性も皆とすぐうちとけて、即戦力と
して頑張っています。

❶ 平成９年から
❷ １０名
❸ ３２～３３名
❹ メンバーみんなで季節のものを入れた献立を考えます。
たまには利用者のリクエストも入れています。

「おいしい、おいしい」のことばがうれしくて、同じ地域に住
んでいる男女で和気あいあいと活動しています。年に数回の
親睦会も楽しみです。

本郷・大堰校区

大刀洗校区

菊池校区

スマイルよ
り

見た目も美しく食欲をそそるお弁当！！カロリー面もしっかり考えて作られています。
何よりも青い鳥の皆さんの愛情がいっぱいつまったお弁当です。大刀洗の高齢者
の方にはぜひ食べていただきたいな～と取材して感じました。

❶ 何時から活動を始めましたか？
❷ ボランティアさんは何人いますか？
❸ 利用者数は何人ですか？
❹ 献立や材料はどうしていますか？

新コ
ーナ
ー

青い鳥
配食サービス

おひとり暮らしの
高齢者、高齢者の
みでお住いの方で
お弁当の必要な方
はお申込み下さい。大刀洗町社会福祉協議会ＴＥＬ77-4877



第4回
1月19日土

テ
ー
マ

「
誰
も
が
安
心
し
て

  

暮
ら
せ
る
町
っ
て
？
」

ほっこり井戸端サロンを終えて
ボランティア連絡協議会会長　福村 千代美

　
今
年
度
最
後
の
「
ほ
っ
こ
り
井
戸

端
サ
ロ
ン
」
は
１
月
19
日
、
大
刀
洗

町
障
が
い
児
・
者
親
の
会
「
ぽ
け
っ

と
」
の
代
表
、
久
永
由
巳
枝
さ
ん
を

お
招
き
し
て
い
ろ
い
ろ
お
話
し
い
た

だ
き
ま
し
た
。

　
久
永
さ
ん
自
身
、
障
が
い
を
持
っ

た
息
子
さ
ん
を
17
年
間
育
て
て
こ
ら

れ
、
現
在
「
ぽ
け
っ
と
」
は
多
く
の

会
員
さ
ん
と
気
楽
に
話
が
出
来
る
場

と
し
て
、
ま
た
情
報
交
換
や
学
習
の

場
と
し
て
、
誰
も
が
安
心
し
て
暮
ら

せ
る
町
に
な
れ
ば
と
活
動
さ
れ
て
い

ま
す
。

　
わ
が
子
の
障
が
い
を
知
っ
た
時
の

親
の
思
い
や
、
周
り
の
人
た
ち
の
暖

か
い
言
葉
か
け
に
救
わ
れ
た
話
な

ど
、
障
が
い
児
の
親
だ
か
ら
こ
そ
感

じ
る
こ
と
の
大
き
さ
や
、
子
ど
も
の

成
長
は
そ
の
ま
ま
ご
自
身
の
成
長
で

も
あ
っ
た
こ
と
な
ど
、
久
永
さ
ん
の

お
話
か
ら
た
く
さ
ん
の
感
動
を
い
た

だ
き
ま
し
た
。

　「
町
を
作
る
の
は
人
、
ひ
と
り
一

人
の
心
の
バ
リ
ア
フ
リ
ー
こ
そ
、
住

み
よ
い
ま
ち
づ
く
り
の
原
点
」
久
永

さ
ん
の
笑
顔
が
印
象
的
で
し
た
。

ほっこり井戸端サロン

■ ボランティア連絡協議会主催

　
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
連
絡
協
議
会
の

平
成
24
年
度
の
新
事
業
と
し
て
、

「
ほ
っ
こ
り
井
戸
端
サ
ロ
ン
」
を

４
回
に
渡
っ
て
開
催
し
、
福
祉
の

観
点
か
ら
、
障
が
い
者
の
方
々

か
ら
た
く
さ
ん
の
お
話
し
を
聞

く
こ
と
が
で
き
出
来
ま
し
た
。

知
る
こ
と
の
大
切
さ
を
大
い
に

感
じ
さ
せ
ら
れ
た
サ
ロ
ン
で
し

た
。
来
年
度
も
ま
た
、
多
く
の

人
と
交
流
す
る
こ
と
で
色
々
な

事
が
発
見
出
来
れ
ば
と
思
い
ま

す
。
来
年
度
も
よ
ろ
し
く
！

定例会

毎月第４土曜日

午後２時～４時

健康管理センター

大刀洗町社会
福祉協議会連絡先

ＴＥＬ77-487
7



編
集
ス
タ
ッ
フ

　平成23年、民生委員を受け
るにあたり、下高橋のミニデイ
を見学に行ったおり、会員の皆
さん方が腰痛や体の節々に痛
みがあると言われていることに
とてもおどろきました。さっそ
く区長に公民館の使用許可を
お願いし、高校で体育を教え
ていた経験を活かして週に１回
の体操教室を始めました。
　始めは３人で始まった教室も
「よかよ！」という声が広まり、
今では２０名余りの方々が楽し

みに来られています。高齢者
には瞬発力よりも筋力・柔軟
力・持久力の方が大事。季節
によってメニューを変えながら、
やりやすい方法で自分の体を
支える筋力が維持できるような
体操を指導しています。
　「整骨院に行かなくてよくな
った」「スロージョギングができ
るようになった」ととても喜ん
でもらっています。
　下高橋は町の最西端。交通
の便もよくない地域なので、

人の繋がりを大切にして、公
民館をみんなで話して笑顔で
楽しく集えるような、そんな場
所にしたいと思っています。

日に日に暖かくなってきましたね。
お弁当を持ってお花見に出かけませんか。
もうすぐ春ですね。
　　　　　　　スマイル
　　　　　　　代表　福　村　宮　生
　　　　　　　　　　福　村　千代美
　　　　　　　　　　松　本　哲　雄
　　　　　　　　　　矢ヶ部　美夕紀

みんなで話して笑顔で楽しく集える場所に
下高橋：堀内武美さん

活動の様子をちょっと見てみたい方、ボランティ
アセンターがおつなぎします。個人でもグループ
でもお気軽にどうぞ。

アボランティ 日記
私の

発行日 ： 2013年3月22日

URL  http://www.tachi-shakyo.or.jp
大刀洗町ボランティアセンター
ＴＥＬ 77－4877　FAX 77－6220

　今年もふくおかきずなフェスティバルに参加することができました。オープニングは、昨年に引き続き
精華女子高校の吹奏楽部の演奏やパフォーマンスでした。短い時間でしたが、とてもすばらしく心み
たされるものでした。
　その後は、大阪大学大学院教授・山内直人氏による「幸せな地域社会の実現のために～ボランテ
ィアのこれから～」と題しての講演でした。ボランティアの役割、被災地のボランティアの内容等がグ
ラフや表でわかりやすく表され、今後私たちがボランティアをして
いく上で必要なことや課題を提示してくださいました。
　その中のひとつに、「ボランティアは単に気持ちが良いというこ
とだけでなく、経験を豊かにし、人脈を広げ、ソーシャルキャピタ
ルを醸成する」とありました。私はまだまだですが、たくさんの方々
との出会いの中でいろいろな事を知ることができ、また気づきの
中で学ぶことが増えてきています。これから先、ちょっとだけでも
社会に役立てるひとりでありたいとあらためて思いました。

ふくおか〝きずな〞フェスティバルに参加して（2/17）
矢永　美和めだかの楽校

■ボランティア見学してみませんか？

♬♪


